

Acreditación de la licenciatura en Planeación Territorial

Noé Vázquez Gómez
Diseño de la Comunicación Gráfica



EL PASADO 15 DE ENERO, el programa académico de la licenciatura en Planeación Territorial de la UAM-Xochimilco fue acreditado por el Comité Técnico de Urbanismo, que forma parte del Consejo Mexicano de Acreditación de Enseñanza de la Arquitectura (Comaea).

Después de varios meses de buscar el reconocimiento como un programa de excelencia y de buena calidad, el día 9 de febrero se realizó en la Academia de San Carlos una ceremonia en la que el arquitecto Cuauhtémoc Vega Memije, presidente del Comaea, hizo entrega del certificado de acreditación a seis universidades del país, entre ellas la UAM-Xochimilco, y dijo a los presentes:

“Este es un día que hay que destacar porque con esto se da por concluida la etapa en la que Copaes nos ha reconocido como organismo acreditador de los programas de urbanismo y sus áreas afines.

El presidente del Comaea hizo entrega del certificado de acreditación a seis universidades del país, entre ellas la UAM-Xochimilco

Concluye esta primera generación en la que las seis instituciones solicitantes exitosamente han concluido este proceso. Quiero reconocer también la participación que los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES) han tenido, porque esto ha facilitado el proceso, sin su libre participación hubiera sido más difícil. Corresponde ahora a nosotros, los profesores, echarlo a andar, aplicarlo y que sea en la práctica de alta calidad. Para lograrlo habría que reforzar, señores coordinadores y directores, los siguientes instrumentos de trabajo, que son la certificación de los procesos y eso les toca a ustedes impulsarlo”.

El doctor Cuauhtémoc Pérez Llanas, rector de la UAM-Xochimilco y el maestro Rodolfo Santa María González, director de la División de CyAD, recibieron el certificado de acreditación de la licenciatura en Planeación Territorial. El periodo de vigencia del documento es del 1 de febrero de 2007 al 30 de enero de 2012.

Este es un logro académico muy importante y trascendente que manifiesta el empeño, la organización y la dedicación de la comunidad de la licenciatura en Planeación Territorial, en la permanente persecución de la calidad en la formación de los urbanistas que el país requiere.

Dr. Cuauhtémoc Pérez Llanas, Lic. Hilda Rosario Dávila, Mtro. Rodolfo Santa María, Arq. Everardo Carballo y Mtro. Carlos Mercado en la entrega de la acreditación de la licenciatura en Planeación Territorial.

